



2月の取り組み

桃組

- ・教師や友だちと一緒にごっこ遊びや簡単なルールのあるあそびを楽しむ。
- ・寒さに負けず、戸外で身体を動かして遊ぶ。

赤組

- ・寒い中でも元気に体を動かして遊ぶ。
- ・自分の気持ちを言葉で表現し、相手の気持ちにも気付く。

黄組

- ・冬を健康に過ごすために必要な習慣を身につけ、寒さに負けず元気に過ごす。
- ・一つの目標に向かい意見を出し合い、協力して作り上げる達成感や充実感を味わう。

青組

- ・見通しや目標を持って、自分たちの生活への取り組みや、活動することで自立心を高めていく。
- ・友だち同士の繋がりを深め、互いに認め合いながら共通の目的を持って活動をする。

今月の約束



立春

今年は2月4日が立春にあたり、暦の上では春を迎えます。旧暦では新しい年の初まりでした。その前日である節分に豆をまき、年の数だけ福豆食べて邪気をはうって新年に備えていたのですね。厳しい寒さの中でも、日は確実に伸び、日ざしも輝いてきたように感じます。

春一番が待ち遠しいですね。

交通安全教室



18日(水)青組は、一般道路に出て、歩道の歩き方、道の渡り方を半田市交通指導員、PTA交通安全部の方々に見守られながら、教えて頂いた事を実践致します。

天候次第で、上着を着て登園してください。

